

AITDIALOG

Aktuelles aus dem Architekturnetzwerk der GKT

9 2016

Ausgezeichnet

hotelforum, europäische Fachkonferenz
für Hotel- und Immobilienexperten

Nachverdichtung als Chance

Architekten- und Planertag in Büdelsdorf

Bauen für Menschen in besonderen Lebenslagen

Road-Show „In Need of Care“

„Der endlose Raum“

Die Stipendiatin Annika Rautter



Aus dem Salon

Office-Architektur

In Partnerschaft mit Gira, Occhio
und Pfliederer

Ein gutes Dutzend Office-Architekten aus Österreich und Deutschland, sowie Vertreter der Partnerunternehmen Gira, Occhio und Pfliederer reisten im Juni mit der AIT-Plattform Office Architektur nach Andalusien. In Sevilla, der ersten Station, besichtigte die Gruppe gemeinsam mit dem ortsanässigen Büro Cruz y Ortiz

architektonische Monumente und zeitgenössische Bauten. Für den intensiven und inspirierenden Ideenaustausch zum Thema Office-Architektur ging es am darauffolgenden Tag in die hochgelegene Provinzstadt Ronda. Bevor in Vorträgen, Workshops und individuellen Gesprächen erörtert wurde, in welche Richtung sich der zukünftige Arbeitsplatz entwickeln wird, stellten die Teilnehmer jeweils ein Projekt vor, dass sie zuvor für den Office Application Award eingereicht haben. In drei Kategorien wurden Preise vergeben: In der Kategorie „best office concept“ überzeugte Cukrowitz Nachbar Architekten aus Bregenz mit dem Projekt Gebrüder Weiss Head Office, Lauterach. Innodac aus Graz erhielt den Preis für das Projekt HQ Volksbank Südtirol in der Kategorie „best workplace“. Das Innovations- und Entwicklungszentrum am Jungfersee, Potsdam vom Stuttgarter Büro Scope erhielt die Auszeichnung in der Kategorie „best innovative concept“. Ioh

Ausgezeichnet

Stabwechsel

In Partnerschaft mit Carpet Concept

Mit dem von Carpet Concept und AIT ins Leben gerufenen Insider Award wird jährlich die beste persönliche Leistung in der Innenarchitektur ausgezeichnet. Die Nominierten präsentieren sich auf einer dreitägigen Klausurtagung gegenseitig ihre Arbeiten und ihre persönliche Haltung zur Innenarchitektur und wählen anschließend untereinander die Preisträger. Seit nunmehr acht Jahren unterstützt Prof. Klaus Schmidhuber den Insider Award als Schirmherr. Die rund 90 nominierten Teilnehmer der vergangenen Jahre haben ihn in dieser Zeit als versierten Beobachter und fundierten Kritiker achten und schätzen gelernt. Seine pointierten und wohlmeinenden Kommentare haben viele Insider Award-



Teilnehmer in ihrem Schaffen bestärkt und seine präzise gesetzte Kritik half den jungen Architekten weiter. Nun möchte Klaus Schmidhuber, der im nächsten Jahr seinen 80. Geburtstag feiert, das Amt des Schirmherrn weiterreichen. Er wird Anfang Oktober noch ein letztes Mal mit seinem ganzen Sachverstand und seiner Erfahrung die anstehende Klausurtagung zum Insider Award 2016



begleiten und dort den Stab an den neuen Schirmherrn Robert Piotrowski übergeben. Robert Piotrowski, Innenarchitekt BDIA und Partner bei Ecker Architekten und Gewinner des Insider Awards 2015, hat Klaus Schmidhuber überzeugt und seinen ganzheitlichen Blick auf die Raumgestaltung gelobt. Damit ist er ein würdiger Nachfolger für die Schirmherrschaft des Insider Award. ak